



09.04.2022 News Geistlicher Impuls

## Kreuzweg im Hinblick auf den Krieg in der Ukraine

Grüße von Kolping-Bundespräses Hans-Joachim Wahl zum Beginn der Karwoche und eine Kreuzwegandacht von Pfarrer Wolfgang Kresák, Regionalpräses Ost, zum Herunterladen.

Liebe Kolpinggeschwister,

zum Beginn der Karwoche darf ich Euch auch im Namen von Rosalia Walter herzlich grüßen. Mit der Feier des Palmsonntags treten wir in die Heilige Woche ein, in der wir die Lebenshingabe Jesu, seine Solidarität mit allen Leidenden und das Vermächtnis seiner Liebe am Kreuz und in der Eucharistie betrachten.

In diesen Tagen fällt unser Blick besonders auf die Menschen in der Ukraine, die von einem grausamen Krieg getroffen sind. Pfarrer Wolfgang Kresák, Regionalpräses Ost, hat schon zu Beginn des Krieges diese Kreuzwegandacht (PDF) geschrieben, die wir Euch in diesen Tagen besonders ans Herz legen. Ihr könnt sie in Eurer Kolpingfamilie oder auch zuhause beten. Unsere Verbundenheit zeigt sich in der tätigen Hilfe und im Gebet füreinander. Dafür danken wir Euch allen.

Adolph Kolping sagt einmal: „Der Glaube, der in der Liebe tätig ist, ..., ist jenes merkwürdige, wundervolle Werkzeug, das stärker ist als alle Kriegsheere, stärker als die Hölle, das ist jenes wunderbare Mittel der Allmacht, dessen der Erlöser sich in den Seinigen bedient hat, um die Welt seiner Herrschaft zu unterwerfen.“

Eine gesegnete Karwoche!